

TERRASSEN FEST 2009

- Pressebericht -

Der Berg ruft

Es ist wieder soweit! Ihr kennt das schon: Die **FH bläst zum Terrassenfest**. Und als wenn das alles wäre...

» Die letzten beiden Aprilwochen dürft ihr euch schon mal fein im Terminkalender mit rotem Magicmarker unterstreichen, einkringeln, oder wie ihr das eben so macht. Mit dem traditionsreichen Terrassenfest und dem FH-Vorlesungsfrühling stehen gleich zwei Events ins Haus, jeweils von Montag bis Mittwoch, die auch an Nicht-FH-Studenten nicht spurlos vorbeigehen sollten.

„Studis im Wunderland“ hat das FH-Orgateam das diesjährige Terrassenfest wunderbar viel versprechend getauft. Und ehrlich gesagt: Ich fühle mich schon im Wunderland, als ich las, was in der „Herzbuben-Stunde“ (28.4) auf die Männer der Schöpfung wartet! Da hätten wir dann also Bier, Playboy..., ja, im Prinzip reicht das ja schon! Auch wenn das noch lange nicht alles ist.

Einen Tag später sind dann die Mädels dran: „Alice macht Wellness“, mit Sekt, Klatschzeitungen und so Zeug. Abends übrigens Konzert mit K's Life ab 19.30 Uhr und danach DJ Steven Soundbite (Sonnendeck) zum Durchfeiern. Und so hat jeder Tag sein Motto.

Fehlt noch der Montag: Der soll „Grinsekatzes Spiele Paradies“ heißen und hält videogametechnisch alles bereit, was die Konsolenwelt hergibt! Also auch wieder Männertag quasi! Im Abendprogramm wartet ab 20 Uhr Hennes Bender mit seinem Comedy-Paket „Egal gibt's nicht“ sowie Musik aus der Kiste im Festzelt mit DJ Dinelli (Rosenhof, Zeitzone).

Und wer alle drei Tage durchziehen möchte, muss rein theoretisch gar nicht mehr nach Hause. Morgens von 9-12 Uhr ordentlich über das Frühstücksbuffet fegen, nachmittags in die vielen Workshops reinschnuppern und ein, zwei Poker-, Skat-, Flunkyball- oder Kickerturniere gewinnen (Anmeldung und Programm auf www.terrassenfest.de) und abends vor der Bühne mit Bierchen



30cm Neuschnee rocken die Terrasse und den Vorlesungsfrühling

Livemusik tanken. Und das dann bis zum nächsten Frühstück eben.

Sportskanonen und allen, die ihren Winterspeck weg bekommen oder einfach mal wieder ihren Körper spüren möchten, sei da noch der Charity-Lauf zur Unterstützung wohnungsloser Menschen am Dienstag Nachmittag wärmstens ans Herz gelegt. Also Arsch hoch von der Couch und schon fühlt man sich besser.

Wem das an körperlicher Betätigung noch nicht reichen sollte, der bekommt bereits eine Woche vorher auf dem FH-Vorlesungsfrühling die Chance auf einen Hochgeschwindig-

keitsrausch. Diese Mal nicht auf zwei Beinen, sondern auf vier heißen Rädern: Das legendäre Bobby-Car-Rennen geht in die nächste Runde! Ein weiteres Highlight wird am 23.4 die 100. Show der Local-Band „30cm Neuschnee“, die neben dem Terrassenfest eben zuerst den Vorlesungsfrühling rockt und das ganze Spektakel dort auch gleich noch auf einer schmucken Live-DVD festhält. Wem da langweilig wird im April, der hat was falsch gemacht! **PETER WILDE**

20.-23.4., FH-Vorlesungsfrühling
27.-29.4., Terrassenfest